



# TRIGAL + CERCA de ti

Edición #14

27 noviembre de 2023

## Social

### BILLY, EL GUARDIÁN DE LA SEGURIDAD, CONTINÚA PROTEGIENDO LAS ÁREAS DE LA FAMILIA TRIGAL

Billy sigue acompañando las áreas seguras y los procesos comprometidos con la seguridad para prevenir accidentes. por esta razón, Seguridad y Salud en el Trabajo, ha estado reconociendo a cada equipo, que, con su aporte diario, contribuye a mantener un entorno seguro.

Gracias a las campañas en prevención de accidentes se ha logrado concientizar al personal en el autocuidado, en el uso correcto de los EPP, en la constante prevención de accidentes de trabajo, en reportar las condiciones inseguras, lo que ha favorecido la disminución significativa de lesiones en nuestros colaboradores.

¡Comprometidos con la prevención de riesgos laborales!



### VIGILANCIA TECNOLÓGICA

En Flores El Trigal nos interesa estar a la vanguardia en temas de innovación tecnológica, que nos ayuden a través de una buena información a tomar las mejores decisiones, ya sea en temas operativos o de inversión, es así como hemos estado incursionando en la Vigilancia tecnológica.

Esto nos ha llevado a estudiar una estrategia para democratizar el conocimiento de los colaboradores, con el fin de aprender técnicas de investigación con inteligencia artificial, como es el chat GPT y demás plataformas, a través de células de trabajo conformadas por grupos disciplinarios de las 4 sedes, quienes han estado trabajando bajo un proceso organizado, selectivo y sistemático, que ayuda a captar información del exterior y de la propia organización sobre ciencia y tecnología, para seleccionarla, analizarla, difundirla, comunicarla y así convertirla en conocimiento, lo que se traducirá en toma de decisiones con menor riesgo y poder anticiparse a los cambios.

Gracias a esta vigilancia tecnológica lograremos abordar los retos que tenemos de una manera más simple, es así como Pablo Aldana, Analista de

Procesos Técnicos, nos hace una invitación para que desde cada área de trabajo nos demos la oportunidad de conocer nuevas herramientas, para no dejarnos consumir por el día a día y dedicar una parte del tiempo a investigar esos problema ya sean pequeños, medianos o grandes que se puedan presentar en los procesos, para mejorarlos, darles una correcta solución y tomar las decisiones pertinentes.

Tomar las decisiones correctas, es la fuerza que permite cambiar el destino; las buenas decisiones son iguales a los buenos negocios.



## PREPARÁNDONOS PARA UN **SAN VALENTÍN PRÓSPERO**

Flores El Trigal continuará enfrentando grandes retos en el 2024. Nuestra familia se encuentra lista para llevar a cabo el pico de producción de San Valentín, con una proyección cerca de 15 millones de tallos para esta fecha tan especial. Este se perfila como uno de los objetivos más destacados para el próximo año.

Es digno de mención que hemos concluido recientemente el pico de bronce, culminando con la exportación de más de 10 millones de tallos para adornar las mesas estadounidenses en la celebración de Acción de Gracias. En este ciclo, hemos tejido nuestras raíces en tierras lejanas, compartiendo la esencia de nuestras flores con gratitud y alegría.



### **NUESTRO GERENTE GENERAL, MAURICIO MESA, ANIMA A LOS LÍDERES DE PROCESO Y AL EQUIPO DIRECTIVO A REALIZAR OBSERVACIÓN DE PUESTO DE TRABAJO SISTÉMICA**

La observación de puesto de trabajo sistémica es una estrategia diseñada para asegurar la correcta aplicación del modelo de excelencia operativa, posibilita la toma de decisiones oportunas, analiza con objetividad el desarrollo de las labores y la gestión de indicadores.

Es una guía para aprender, acompañar y apoyar propositivamente a nuestros supervisores y colaboradores, su aplicación es vital para contribuir al fortalecimiento de la cultura, el sistema básico de producción, la solución de problemas técnicos, la mejora continua y la innovación.

Al respecto, Mauricio Mesa, Gerente general, nos extiende su visión y su invitación:

*“Esta es una estrategia de gran valor, nos puede aportar mucho al mejoramiento de los procesos, a la cercanía con los líderes y al equipo. Es un tiempo muy bien invertido, está estructurado y hace un barrido de los aspectos más relevantes que queremos trabajar”.*

## **¡LOS INVITO A REALIZAR LAS OPT DE UNA FORMA CONSISTENTE!**



## ¡LA SEDE OLAS YA TIENE SU PROPIA GUÍA DE ÁRBOLES!

La sede Olas de Flores El Trigo ya tiene su propia guía de árboles. En esta publicación digital se recopilan más de 40 especies distintas de ellos, clasificados entre: frutales, polinizadores, poco comunes, en peligro de extinción, bioindicadores y algunas aún sin categorizar.

La intención es que podamos aprender muchísimo más sobre la gran biodiversidad y el hermoso paisajismo que nos rodea, valorando cada día el privilegio de trabajar en un ambiente natural que nos ofrece invaluable servicios ambientales.

En esta guía aprenderás conceptos como sus nombres científicos y comunes, algunos datos de interés, y además, podrás observar fotografías de su tallo, hojas, flores y frutos.

Próximamente cada sede de nuestra empresa contará con su propia guía no sólo de árboles sino también de fauna silvestre y estos inventarios digitales seguirán complementándose en el tiempo.

En Trigo nuestro compromiso con el planeta sigue ¡Firme desde las raíces!

**Aquí puedes disfrutar de la GUÍA COMPLETA**



## NUESTRAS ACCIONES DE SOSTENIBILIDAD

*siguen aportando al planeta*

Desde abril de 2021, fecha en la que instalamos nuestro primer panel de energía solar, hasta la actualidad, hemos generado más de 104.759.405 KWH, lo que posibilitaría un suministro de energía para casi 400 hogares colombianos durante un mes. (En promedio en nuestro país un hogar consume 266 KWH cada mes).



Entre septiembre y octubre de este año logramos una importante disminución del 26% en el consumo de agua en nuestras cuatro sedes.

